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沖縄県立南部農林高等学校

第３回プラットフォーム会議が開催されました！

☆学科の目標：広く食品業界の実態を理解し、食品加

工、発酵・醸造に関する専門的な知識

と技術を習得させ、郷土の食生活の向

上に努めるとともに、製造から品質管

理、流通に関する学習を通し食品関連

産業に従事できる人材を育成する

☆設置コース：①食品加工コース

②発酵・醸造食品コース

☆主な生産物：加工食品(マドレーヌ、パウンドケー

キ、クッキー、パン、スモークチキン、

ヒラミレモン、産乳飲料他）

野菜類(ゴーヤー･ナス･ピーマン･きゅ

り他)

☆主な学科行事：みそ製造実習、インターンシップ、

研修旅行(関西方面)、クリスマス

ケーキ実習、ボイラー取扱技能検定

・危険物取扱者試験対策講座 等

学科紹介③（食品加工科）

第１回南農市無事終了！ 高校総体に参加して気づかされたこと！

４年ぶりに南農に勤務してみて大きく変わったなと私が感じているこ

とに「PTA活動」があります。もちろん、これまでも多くの保護者が学

校に協力してくれて南農生の成長に貢献してくれたことは言うまでも

ありません。現在のPTA活動は、役員の方々を中心にとにかく、「よく

学校に顔を出してくれる」「南農生の輝いている姿を広く紹介したい」

という想いにあふれているなと何気ない会話からそう感じる場面が

多々あります。先日行われた「授業参観・PTA総会」にも100名を超

える保護者が来校し、南農生が学ぶ姿を見ていただきました。さらに

「進路室開放中」や「未来を創造しよう」ののぼり旗を作成し、三者面

談にあわせて進路の早期決定に向けた雰囲気作りも行ってくれまし

た。誰に頼まれたわけでもなく、役員の方々を中心に南農生のことを

思って行動してくれたことが校長としてとても嬉しく、我々教職員も保

護者の気持ちに負けていられないなと気持ちを新たにしました。この

だよりを見ている他の保護者の皆さんも気軽にPTA活動に参加し、

一緒になって南農生の「夢実現」に向け活動していただけるとありが

たいです！

5/２１の南農市に合わせて「プラットフォーム会議」を行いました。プラット

フォームとはいろいろなものを’つなぐ’という意味があって、この会議の目的は

学校が中心となって企業・行政・地域・家庭（PTA）とつながり、南農生を成長

させていくことです。当日は外部から20名近く参加していただき、琉球大学の

先生や長嶺中学校の校長先生にも出席してもらいました。全ての方々が「南農

生の成長のための協力は惜しまない、我々をどんどん活用して下さい」と言って

いただき、南農生は恵まれているなと実感しました。会議の前には南農市での

生徒の様子を観察してもらい、

「販売者としての意識、表情や説明が

足りない」などの課題点も指摘しても

らいました。反省点は職員で共有し、

今後の授業に活かしていきます。

ご参加ありがとうございました。

島尻特別支援学校との交流学習

5/22（木）に本校と島尻特別支援学校との交流学習が行

われました。この交流学習は私が南農で教員をしている

頃から続いている行事で、正確にはいつから始まったか

定かではありませんが少なくとも20数年は続いています。

支援学校の生徒達には南農がどういうことを学んでいる

のか、南農生には障害を持った同年代の生徒と交流する

ことができ、大変貴重な経験となったことでしょう。インク

ルーシブ社会と言われる現代では、障害のあるなしに関

わらずみんなで「共生」することが必要です。この交流を

通して将来を担う生徒達がお互いへの理解が深まってく

れたらと願わずにはいられませんでした。

①上記のプラットフォーム会議の部分でも紹介しましたが、今年最初の「南農市」が5/21に開催されました。昨年同様多くのお客様に来

校いただき、南農生の努力と汗の結晶である「学校生産物（農林高校では商品のことをこう呼びます）」を購入いただきました。販売する

生徒もお客様も笑顔にあふれた時間でした。次回は7/16（水）に開催する予定ですので、ご来校よろしくお願いします。

②今年の高校総体が先行競技を含めて5/23から始まりました。南農生もバレーボールやバスケットボールなど多くの競技に出場し、そ

れぞれベストを尽くしました。中でもウェイトリフティングに出場した2年生男子が2位に、水泳競技に出場した1年女子が3位に入賞する

活躍を見せてくれました。日頃地道に練習に取り組んだ成果だと思います。10月の新人大会に向けてさらに頑張って欲しいと思います。

③6/1には全体集会があり、私はその場で高校総体に参加した時の気づきを全生徒に伝えました。それは「1日1日の積み重ねの大切

さ」です。②でも書きましたが、総体に出場した選手はそれぞれの目標に向かって大会に参加したと思います。私はウェイトリフティング競

技に関わったのですが、必死にバーベルに向き合う選手の動きを見ていて、記録更新に向け1日1日を真剣に

過ごしてきたんだということが伝わりました。南農生にも学校生活の1日1日を大切に過ごし、日々成長して欲し

いと願っています。

授業参観とPTA総会の様子

PTA活動に感謝！ 学校の雰囲気を作ってくれました！

当日の様子


